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Ecole de Verdun 
04 68 94 30 10 

 

SIVU 
04 68 94 21 72 

(du lundi au vendredi  
de 14h à 16h30) 

 

Lyonnaise des eaux 
0810 865 865 

 

Déchèterie de Saint-Papoul 
Ouverture : Samedi 14h-17h 
Mercredi 8h-12h / 14h -17h 

 
Liste de mail 

Pour faire partie de la liste de 
mail de la mairie et recevoir les 
informations de la commune 
directement par courrier 
électronique, pensez à envoyer 
votre mail au secrétariat de la 
mairie mairieverdunlauragais  
@wanadoo.fr  

Mairie de Verdun-en-Lauragais 
 

Secrétariat 
Ouverture :  

lundi, mardi, jeudi, vendredi  
de 10h à 12h  

Tél. : 04 68 94 21 72 
mairieverdunlauragais@wanadoo.fr 

 
Bibliothèque  

Ouverture tous les vendredis de 
17h ¨ 19h et sur demande. 

Contact Catherine Begeault au 
06 03 64 13 99 

Info-Verdun 

www.mairieverdunenlauragais.com 

Edito du Maire 

 ±ƻǘǊŜ ŎƻƴǎŜƛƭ ƳǳƴƛŎƛǇŀƭ ŀ ŞǘŞ ƻōƭƛƎŞ ŘŜ ǊŜƳŜǧǊŜ ƭΩŞƭŀōƻǊŀǝƻƴ Řǳ t[¦ ǎǳǊ ƭŜ ƳŞǝŜǊ 

ŎƻƳƳŜ ŘΩŀƛƭƭŜǳǊǎ ŘŜ ƴƻƳōǊŜǳȄ ŀǳǘǊŜǎ ŎƻƴǎŜƛƭǎ ǘŀƴǘ Řŀƴǎ ƴƻǘǊŜ Ŏŀƴǘƻƴ ǉǳŜ Řŀƴǎ ƴƻǘǊŜ 

ŎƻƳƳǳƴŀǳǘŞ ŘŜ ŎƻƳƳǳƴŜǎΦ [Ŝǎ ƳşƳŜǎ ŎŀǳǎŜǎ ǇǊƻŘǳƛǎŀƴǘ ƭŜǎ ƳşƳŜǎ ŜũŜǘǎΣ ŎŜǧŜ 

ŎŀƳǇŀƎƴŜ ŘΩŀŎǘǳŀƭƛǎŀǝƻƴ ŘŜǎ t[¦ ŀ ǇǊƻǾƻǉǳŞ ƭŀ ŘŞŎŜǇǝƻƴ ǾƻƛǊŜ ƭŀ ŎƻƭŝǊŜ ŘŜ ƴƻƳōǊŜǳȄ 

ǇǊƻǇǊƛŞǘŀƛǊŜǎ ǉǳƛ ŎƻƴǎƛŘŞǊŀƛŜƴǘ ŎƻƳƳŜ ŘŞŬƴƛǝǾŜƳŜƴǘ ŀŎǉǳƛǎ ƭŜǎ ŘǊƻƛǘǎ Ł ŎƻƴǎǘǊǳƛǊŜ ŘŜ 

ƭŜǳǊǎ ǇŀǊŎŜƭƭŜǎ ǇǊŞŎŞŘŜƳƳŜƴǘ ŎƭŀǎǎŞŜǎ ŀƛƴǎƛΦ 

 9ƴ ŦŀƛǘΣ ƭŀ ŘŞƳŀǊŎƘŜ ŘŜ ƭΩ9ǘŀǘ ǎΩŜǎǘ ƛƴǾŜǊǎŞŜ Ǉŀǎǎŀƴǘ ŘΩǳƴ ŜƴŎƻǳǊŀƎŜƳŜƴǘ Ł ōŃǝǊ ǇƻǳǊ 

ƭƻƎŜǊ ǳƴŜ ǇƻǇǳƭŀǝƻƴ ǉǳƛ Ŝǎǘ ǇŀǎǎŞŜ Ŝƴ тл ŀƴǎ ŘŜ пл Ƴƛƭƭƛƻƴǎ Ł ст Ƴƛƭƭƛƻƴǎ ŘΩƘŀōƛǘŀƴǘǎ Ł 

ǳƴŜ ǊŜǎǘǊƛŎǝƻƴ Řǳ ŘǊƻƛǘ Ł ŎƻƴǎǘǊǳƛǊŜ Ǿƛǎŀƴǘ Ł ŀǧŜƛƴŘǊŜ ŘŜǎ ƻōƧŜŎǝŦǎ ōƛŜƴ ǇǊŞŎƛǎΣ Ł ǎŀǾƻƛǊ Υ 

¶ şǘǊŜ Ƴƻƛƴǎ ŘŞǇŜƴŘŀƴǘ ŘŜ ƭΩŞƴŜǊƎƛŜ ǇƻǳǊ ƭŜǎ ŘŞǇƭŀŎŜƳŜƴǘǎ 

¶ ǊŜǎǇŜŎǘŜǊ ƭŜǎ ŎƻƴǝƴǳƛǘŞǎ ŞŎƻƭƻƎƛǉǳŜǎ 

¶ ǇǊƻǘŞƎŜǊ ƭŜǎ ǎǳǊŦŀŎŜǎ ŀƎǊƛŎƻƭŜǎ 

¶ ŘŜƴǎƛŬŜǊ ƭΩŜǎǇŀŎŜ ŘŞƧŁ ǳǊōŀƴƛǎŞŜ 

 WΩŀƛ ŜƴǘŜƴŘǳ ƭŜ ƳŞŎƻƴǘŜƴǘŜƳŜƴǘ ŘŜ ƴƻǎ ŀŘƳƛƴƛǎǘǊŞǎ Ŝǘ ƧΩŀƛ ŘƻƴŎ ǇǊƛǎ ƭŀ ŘŞŎƛǎƛƻƴ ŘŜ 

ŎƻƴǾƻǉǳŜǊ ƴƻǎ ŀǳǘƻǊƛǘŞǎ ŘŜ ǘǳǘŜƭƭŜ Ł ǳƴŜ ƴƻǳǾŜƭƭŜ ǊŞǳƴƛƻƴ ζ ŘŜ ƭŀ ŘŜǊƴƛŝǊŜ ŎƘŀƴŎŜ η ǇƻǳǊ 

ǊŞŜȄŀƳƛƴŜǊ ƭŜ ǇƻǎƛǝƻƴƴŜƳŜƴǘ ŘŜǎ ǇŀǊŎŜƭƭŜǎ ŜƴŎƻǊŜ ǊŞǇǳǘŞŜǎ ŎƻƴǎǘǊǳŎǝōƭŜǎ ŜǘΣ 

ŞǾŜƴǘǳŜƭƭŜƳŜƴǘΣ ƻōǘŜƴƛǊ ŘΩŜǳȄ ǳƴŜ ŀǧŞƴǳŀǝƻƴ ŘŜ ƭŀ ǇŞƴǳǊƛŜ ŘŜǎ ǘŜǊǊŀƛƴǎ Ł ōŃǝǊΦ 

 [ΩŜƴƧŜǳ Ŝǎǘ ŘŜ ǘŀƛƭƭŜ ŎŀǊ ǇǊƛǾŜǊ ŘŜ ŎƻƴǎǘǊǳŎǝƻƴǎ ƴƻǳǾŜƭƭŜǎ ǎǳŶǎŀƴǘŜǎΣ ƴƻǘǊŜ ōŜŀǳ ǾƛƭƭŀƎŜ 

ŀōǊƛǘŜǊŀ ŘŜ Ƴƻƛƴǎ Ŝƴ Ƴƻƛƴǎ ŘΩŜƴŦŀƴǘǎ ŎŜ ǉǳƛ ǇƻǳǊǊŀƛǘ ƛƴŘǳƛǊŜ ƭŀ ŦŜǊƳŜǘǳǊŜ ŘŜ ƭΩŞŎƻƭŜΦ 

 [Ŝǎ ŎǊƛǎŜǎ Ŧƻƴǘ ǇŀǊǝŜ ŘŜ ƭŀ ǾƛŜΦ ±ƻǳǎ ƴŜ ŎƘŀƴƎŜǊŜȊ Ǉŀǎ ǘƻǘŀƭŜƳŜƴǘ ŘŜ Ǉƻƛƴǘ ŘŜ ǾǳŜ Ƴŀƛǎ 

Ǿƻǳǎ ŦƻǊƳǳƭŜǊŜȊ Ǿƻǎ ŜȄƛƎŜƴŎŜǎ ǎƻǳǎ ǳƴ ŀǳǘǊŜ ŀƴƎƭŜ Ŝǘ ŀǾŜŎ Ǉƭǳǎ ŘΩƛƴŦƻǊƳŀǝƻƴǎΦ /ŜǊǘŜǎ 

ŎŜƭŀ ǊŜǇǊŞǎŜƴǘŜ ōŜŀǳŎƻǳǇ ŘΩƘŜǳǊŜǎ ŘŜ ŘƛǎŎǳǎǎƛƻƴǎΣ ŎΩŜǎǘ ŎŜ ǉǳŜ ƴƻǳǎ ƳŜǧƻƴǎ Ŝƴ ǆǳǾǊŜΣ 

Ƴŀƛǎ Ł ƭŀ ŬƴΣ ǎƛ ŎŜƭŀ ǎŜ ǇŀǎǎŜ ōƛŜƴΣ ǳƴŜ ǎƻƭǳǝƻƴ ŘŜ ŎƻƳǇǊƻƳƛǎ ǎΩƛƳǇƻǎŜǊŀΦ  

 

!ǊƳŀƴŘ ŘΩ!ƎǊŀƛƴ 

mailto:mairieverdunlauragais@wanadoo.fr
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Piscine 

Etat Civil 
 

Décès 

Toutes nos condoléances aux 

familles de :  

Monsieur COUPÉ Jean-Louis 

décédé le 19 juillet 2019 à 

VERDUN-EN-LAURAGAIS. 

Madame CALMETTES Marinette 

décédée le 26 juillet 2019 à 

CARCASSONNE. 

Quel bel été qui se termine  !!!  Notre 
piscine municipale, cette année 
encore, a très bien fonctionné avec 
une fréquentation importante tout au 

long de cet été caniculaire.  

La fréquentation des quelques 
vacanciers du village de vacances a 
été pour cette année toute relative 

mais toutefois très appréciée.  

De ce fait nous avons enregistré une 
augmentation des recettes et surtout 
nous nõavons pas eu de gros 

problèmes techniques.  

Les agents Jean-Louis et Benjamin 
avec l'entreprise OASIS Piscine de 

Revel ont procédé à la mise en 
hivernage des installations. Pour la 
prochaine saison il y aura lieu de 
prévo i r  peut  ê t re que lques 
aménagements après une étude 

technique globale.  

Nous remercions Alicia, Baptiste, 
Serge, ainsi que nos deux agents 
communaux Benjamin et Jean-Louis 
qui ont ïuvr® pour que cette saison 

se passe au mieux !  

A lõann®e prochaine pour de 

nouvelles baignades !!  

W.C PMR (Personne à Mobilité Réduite) 

Le w.c existant face à la mairie a été 
m o d i f i é  p e r m e t t a n t  a i n s i 
l'accessibilité à toutes personnes y 
compris les personnes dont la 
mobilité est réduite. Les appareils 
sanitaires tels que cuvette, lavabo 
ont été remplacés et adaptés à 
l'obligation d'accessibilité. Par 
ailleurs un urinoir a été également 

installé.  

Toujours dans le cadre du programme 
de mise en accessibilité des locaux 
publics sur lequel nous sommes 
engagés, il va être procédé à la 
réalisation de travaux pour la 
création d'un W.C PMR pour la salle 
des fêtes. Celui -ci sera créé dans la 
petite salle annexe à la salle 

principale, seule possibilité de 
création d'un w.c à cet étage. Cela 
nécessite des travaux de gros oeuvre 
pour les évacuat ions et le 
raccordement au réseau public 
existant dans la rue au nord, ainsi 
que des cloisonnements, de la 
plomberie, de l'électricité, des 
faïences et de la peinture. Une 
partie des travaux dit secondaires 
seront exécutés par nos agents 
techniques Jean-Louis et Benjamin, 
comme cela a été fait pour le w.c de 
l'entrée du village. Pour tout cela 
nous devons les remercier pour leur 
côté très sérieux et professionnel mis 
au service de la commune et des 

administrés .  

CHEMINS  

Dans un soucis permanent d'avoir des 
chemins en bon état, des réfections 
de chaussée sont en cours de 
réalisation par l'entreprise CAZAL, 
travaux qui devraient en principe 
 être terminés d'ici la fin du mois.  

N o s  e m p l o y é s  c o m m u n a u x 
p a r t i c i p e n t  g r a n d e m e n t  à 
l'amélioration de nos nombreux 
chemins par une opération "bouche 

trous" sur certains autres chemins.  

La Communauté de communes 
recrute dans les métiers du maintien 

à domicile  
 

La communauté de communes 

Castelnaudary Lauragais Audois 

porte la compétence « action 

sociale d'intérêt 

communautaire » à travers le 

Centre Intercommunal dõAction 

Sociale (CIAS) qui développe 

différentes activités et missions 

tournées vers l'aide et 

l'accompagnement des 

personnes âgées et du public 

en difficulté.  

Le service dõAide ¨ domicile 

intervient en effet de manière 

très importante pour le compte 

de personnes âgées et 

handicapées bénéficiaires de 

lõAPA et de la PCH.  

Si vous recherchez un poste lié 

¨ ces m®tiers, nõh®sitez pas ¨ 

prendre contact avec la CCCLA 

: 04 68 23 68 43 
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Entretien des arbres 

Quelques arbres, présentant un 
c e r t a i n s  d a n g e r  e t  p l u s 
particulièrement dans la zone arrière 
de la cour d'école, ont été abattus 
pour sécuriser le site. Les enfants 
vont pouvoir à nouveau jouer dans 
cette zone très agréable pour des 

activités.  

D'autres arbres ici ou là ont du être 
aussi abattus toujours dans un soucis 

de sécurité.  

Par ailleurs, ce bois débité fera 
l'objet d'une prochaine mise en vente 

pour nos administrés.  

Réseau Canalisations Village de Vacances 

Des fuites sur le réseau avait été 
constatées en bordures des maisons 
du village de vacances. Nous avons 
déclenché une intervention auprès de 
la communauté des communes, qui a 
repris récemment la compétence de 
la gestion des eaux et de 
l'assainissement. Une inspection très 
approfondie du réseau a mis en 
évidence certaines anomalies dans 
les canalisations et différents 
regards. En effet, pour un pavillon, il 
a fallu refaire le branchement 
défectueux voire inexistant par 
endroit. Un nettoyage sérieux a été 

entrepris et à l'issue de ces 
interventions, le passage d'une 
caméra à l'intérieur de l'ensemble du 
réseau depuis la piscine jusqu'au bas 
du village a validé un bon état de 
fonctionnement de cette partie du 
réseau communal. Là aussi nous 
pouvons remercier la Communauté 
des Communes et l' entreprise SUEZ 
pour leur implication et leur 
efficacité à réagir vite et bien en 
coordination parfaite avec les 

services techniques de la commune .  

Animaux 

Depuis un petit moment, il semble 
que certains « toutous » se laissent 
aller à nouveau dans les rues de 
notre village. Nous rappelons aux 
propriétaires qu'ils sont responsables 
de leurs animaux et de leurs 
déjections. Ainsi les chiens doivent 
°tre accompagn®s pour ®viter quõils 
aboient sur les passants et déchirent 
les poubelles. Nous demandons donc 
aux propri®taires dõanimaux de les 
accompagner lors de leurs sorties 

quotidiennes, et de ramasser leurs 
déjections si celles -ci se trouvent 
dans le village y compris et surtout 
dans les espaces verts . Ainsi notre 
village n'en sera que plus beau et 

plus agréable pour tout le monde.  

Nos agents communaux sõefforcent 
d'entretenir notre beau village et 
espaces verts, un minimum de 
civisme doit être maintenu par 
respect pour eux et pour tous les 

habitants.  

Malgré une amélioration dans le tri 
des déchets, nous constatons avec 
regrets que certains administrés ne 
se sentent pas encore complètement 
concernés par le tri -sélectif, malgré 
la mise en place de nombreux points 

de stockage sur le village.  

Nous demandons à chacun de  veiller 
¨ faire cet effort dans lõint®r°t 

général.  

Pour rappel, le container vert est 
dédié aux bouteilles en verre, les 
bacs jaunes à tous les emballages au 
sens large (cartons, pots de yaourt, 
plastiquesé), le reste, dans les bacs 

noirs.  

Commémoration du 11 novembre 
 

Le Maire et le conseil municipal 

vous invitent à la 

comm®moration de lõarmistice 

le lundi 11 novembre 2019 à 

11h au monument aux morts. 

Un vin dõhonneur sera servi ¨ 

lõissue de la c®r®monie ¨ la 

salle des fêtes.  

Tri sélectif 
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Semaine du go¾t ®toil®e ¨ lõ®cole 

La rentrée dans nos classes est 
maintenant derri¯re nous ¨ lõapproche 
de ces premières vacances bien 
m®rit®es. Rappelons quõ¨ Villemagne 
Monsieur Trenson a remplacé Lucie 
Flores qui sõoccupe de sa petite fille 
Romy jusquõ¨ la rentr®e de novembre. 
Les CE1 sont restés à Villemagne afin 
dõ®quilibrer les effectifs ¨ 21 ®l¯ves 
dans chaque école. Les CE2, CM1 et 
CM2, maintenant au nombre de 22, 
constituent la classe de Verdun avec 
Claire Bertin, toujours aux manettes 

pour sa septième année.  

La semaine du 7 au 11 octobre sõest 
déroulée sous le signe des étoiles avec 
une semaine du go¾t gõAstronomique. 
La classe de Verdun avait répondu à 
un appel à projet lancé par la 
fondation du goût auprès des écoles, 
en présentant leur création "art et 
fourchette" : le lundi de 11h45 à 
12h00 la classe ®tudie une ïuvre 
dõart, ensuite Sandrine compose son 
menu en s'en inspirant. Les élèves 
reviennent en classe et collent dans 
un cahier la fiche de l'ïuvre, le menu 
du jour et les photos prises pendant le 

repas. 

Ce projet a été choisi parmi les 76 en 
compétition. La classe a donc été 
contactée par la fondation qui a 
promis une semaine de folie pour la 
semaine du goût avec chefs, médias, 

etc...   

Finalement, la semaine sõest d®roul®e 

ainsi : 

Le lundi, Tanguy Lagasse, chef à 
Bram, a fait une découverte de 
plantes aromatiques aux enfants et 

une dégustation de Houmous. 

Le mardi,  Julien Saillard, chef à 
Durfort, a passé la journée dans 
lõ®cole. Il avait apport® fruits et 
légumes à leur faire découvrir, ainsi 
que des muffins aux fruits rouges 

pour la dégustation.  

Le  jeudi et le vendredi, personneé 
mais cõ®tait sans compter sur 
lõimagination de Claire et Sandrine. 
Le jeudi, dégustation de fromage de 
la ferme de Co d'Arcis et fruits de 
saison (pommes, poires, raisins). Le 
vendredi, dégustation de confitures 

maisons. 

N'ayant pas de nouvelles de la 
fondation, Sandrine a choisi elle -
même son thème comme chaque 
année, elle a donc décidé de 
travailler sur les ingrédients du 
cassoulet en cuisinant : les couennes, 
le confit, les haricots blancs, la 
saucisse, le porc. Elle a également 
choisi de mettre à l'honneur certains 
produits locaux et de saison ainsi 
qu'un accord mets/pain pour chacun 

des menus proposés. 

Que dire de plus sur cette semaine 
®toil®e, si ce nõest de souhaiter de 
bonnes vacances bien méritées à tout 
le monde, avec des souvenirs plein 
les yeux, le nez, les papilles eté 

lõestomac. 
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Club des Ainés 

En ce d®but dõoctobre nos A´n®s 
Verdunois ont repris les activités du 
deuxième semestre en participant à 
un repas inter villages animé chez nos 
voisins des Brunels avec qui nous 
coop®rons, ainsi quõavec les 
Cammazes. Ce jeudi 10 octobre ces 
mêmes Brunélois nous ont reçus pour 
la dégustation des oreillettes. Nous 
étions 24 adhérents à y participer, et 
nous avons passé une bien agréable 
journée. Le jeudi 17 octobre à 
Verdun une journée sportive et un 
repas en hommage à Aristide notre 
distillateur disparu en mai de cette 
année, ont été organisés. Trois 
boucles pour marcher en fonction de 
chacun et un fideua pour le repas de 
midi. Le 11 novembre ce sont nos 
amis des Cammazes qui organisent la 

poule au pot. Déjà pas mal 
dõinscriptions et comme les places 
sont limit®es nõattendez pas trop 
pour vous inscrire. Le mardi 19 
novembre organisation dõun 
déplacement au cabaret «  les folies 
fermières  ». Egalement déjà des 
inscriptions, et seulement 57 places 
dans le bus pour les 3 clubs, 
nõattendez donc pas. Enfin pour 
cl¹turer lõann®e le repas final est 
organisé le jeudi 12 décembre . Nous 
serons encore une fois très 
nombreux, environ 90, et toujours 
avec lõambiance des grands jours qui 
caractérise cette ultime rencontre de 
lõann®e. Pour lõorganisation chacun 
reçoit par mail ou papier, le détail 
des activit®s, alors nõoubliez pas de 
vous inscrire rapidement pour 

Avant deux pas de danse les Verdunois à table pour la journée inter villages  !  

Comité des fêtes 
Le comité des fêtes de Verdun en 
Lauragais vient de clore son année de 
festivit®s. Lors de lõassembl®e 
g®n®rale qui sõest tenue au mois de 
septembre dernier, les bi lans 
financiers et moraux ont été 
présentés. La fête locale 2019 a 
b®n®fici® dõun temps radieux qui a 
encouragé de très nombreux convives 
à se retrouver le soir de la 
mongetada. Les soirées animées par 
des groupes et des discos (dont celle 
de Dj Goumit) ont fait danser les 
verdunois. Dõune mani¯re g®n®rale, le 
vendredi-tapas et le dimanche ont 
tenu leurs promesses. Des pistes de 
réflexion ont été avancées pour 
redynamiser la soirée du samedi qui 

nõa pas eu une grande fr®quentation.  

Le nouveau bureau a été élu :  

Présidents : Magali Guiraud et 

Matthias Bourdel  

Trésoriers : Gaëlle Guiraud et Maëlle 

Arnaud  

Secrétaires : Elodie Ourliac et Lilian 

Sy 

Des projets sont déjà sur les rails  : 
�I�r�W�H�� �G�·�K�L�Y�H�U�� �O�H�� �V�D�P�H�G�L�� ���� �I�p�Y�U�L�H�U��
2020, f°te locale au mois de Juilleté  

Magali Guiraud, présidente depuis 
aujourdõhui presque 10 ans, a 
indiqu® quõelle prenait les r°nes 
cette année encore avec Matthias, 
mais quõelle cesserait ses fonctions 

lõan prochain.  

Le comité des fêtes est une 
association loi 1901 qui ne vit que de 
lõengagement de ses b®n®voles et du 
soutien financier de la commune. 
Elle a besoin de toutes les bonnes 
volontés et de toutes les nouvelles 
id®es pour ïuvrer et se renouveler. 
Nõh®sitez pas ¨ rejoindre lõ®quipe 
pour faire vivre le plaisir de se 

retrouver dans notre village  !  

Le comité des fêtes.  


